
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 05.07.19

JESUS erleuchtete jeden Menschen
von Br. Thomas Gebhardt

2.Petrus 3:16 
so wie auch in allen Briefen, wo er von diesen Dingen spricht. In ihnen ist manches schwer zu verstehen,
was die Unwissenden und Ungefestigten verdrehen, wie auch die übrigen Schriften, zu ihrem eigenen
Verderben.

Manchmal sind Dinge für uns schwer verständlich, wenn wir sie hören oder lesen. Weil sie schwer zu
verstehen sind, gibt es einige Unwissende und Ungefestigte im Glauben, die dann aus Unkenntnis oder
böser Absicht, die Dinge verdrehen. Wir müssen dies wissen und uns darauf einstellen, damit wir uns nicht
selbst schaden, wenn wir von jedem Wind der Lehre hin und her gerüttelt werden.

Petrus nimmt in diesem Text besonders auf Paulus Bezug, der den Menschen auf besondere Weise das
Evangelium nahe bringt. Petrus schreibt: (2.Pet 3:15) "Und seht die Langmut unseres Herrn als eure Rettung
an, wie auch unser geliebter Bruder Paulus euch geschrieben hat nach der ihm gegebenen Weisheit".
Betrachten Sie bitte, wie Petrus den Paulus beschreibt: "unser geliebter Bruder". Was war das für eine
Herzlichkeit von zwei ganz unterschiedlichen Dienern Gottes. Da war dieser schlichte Petrus und da war
dieser in sehr komplizierten Reden redende Paulus und dennoch verstanden sich diese beiden so
unterschiedlichen Menschen.

Dennoch sagte Petrus, dass für Unwissende und Ungefestigte die Reden des Paulus schwer sind und dass
etliche kommen würden, um das, was Paulus lehrte, zu verdrehen: (2.Pet 3:17) "Ihr aber, Geliebte, da ihr
dies im voraus wißt, so hütet euch, daß ihr nicht durch die Verführung der Frevler mit fortgerissen werdet und
euren eigenen festen Stand verliert!"

Sehen Sie, und hier haben wir eines der größten Geheimnisse und Wunder der Bibel. Wir benötigen die
schlichte Beschreibung eines Johannes, der uns in seinem Evangelium schreibt, dass JESUS (Joh 1:9) "das
wahre Licht (ist), welches jeden Menschen erleuchtet..." Da gibt es also niemanden mehr, der sagen könnte
"ich weiß von nichts". JESUS erleuchtete jeden Menschen und zeigte allen, dass ER das Licht ist und sagte:
(Joh 8:12) "...Wer mir nachfolgt, wird nicht in der Finsternis wandeln, sondern er wird das Licht des Lebens
haben."

Wie ist das in Ihrem Leben, werden Sie durch die Frevler fortgerissen, dass Sie diesen festen Stand - JESUS
hat mich erleuchtet, deshalb habe ich das Licht des Lebens - verlieren, oder vertrauen Sie auf JESUS, der
Ihnen verspricht, dass wir (Heb 10:19) "...kraft des Blutes Jesu Freimütigkeit haben zum Eingang in das
Heiligtum". Oder mit anderen Worten gesagt, wir haben die Gnade geschenkt bekommen, durch das Blut
JESU in Gottes Gegenwart und in Gottes Reich zu kommen.

Hören Sie, genau Sie sind gemeint! JESUS hat Licht gemacht, dass Sie dies sehen können, deshalb segne
Sie der Herr. Ihr Thomas Gebhardt
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